

6/1/2013

Este día fue muy especial pues tuvimos culto en otra Iglesia en la cual compartimos un teatro enfocado en misiones, testimonios, danza y un seminario de Misiones..., en dicha



compartimos un tiempo muy especial de alabanza y adoración, en la cual al finalizar impartimos palabra para enviar a servir al cuerpo de Cristo alrededor del mundo..., hermoso tiempo de Dios para Ushuaia...!!



En la tarde compartimos un especial de alabanza y adoración con los hermanos de Catapult Mission que tocan instrumentos y fue muy

hermoso..., tuvimos un culto espectacular donde se movió la presencia de Dios, "INCREIBLE..."!!

